Jugendgemeinderat Filderstadt - Erfolge

- viele Verbesserungen im Filderstädter Radwegenetz
- Einführung einer Wald- und Bachputzete (Reinigung der gesamten Gemarkung von Abfällen) mit jeweils ca. 300 freiwilligen Helfern
- in einem Stadtteil eine Fußgängerzone eingerichtet
- Reduzierung des Fahrpreises für das Nachttaxi für Jugendliche
- Durchführung einer umfangreichen Untersuchung zur Situation der Jugendlichen in Filderstadt (Freizeitverhalten/-gestaltung, Wahrnehmung der Angebote ...)
- eine Jugend- und Drogenberatungsstelle auf den Fildern eingerichtet
- Streetwork eingeführt
- Einrichtung eines Jugendmusikcafés "Zum Röhrenden Elch"
- Erstellung eines Beachvolleyballfeldes beim Kinder-, Jugend- und Kulturzentrum "Z"
- Bei den Eintrittspreisen im Fildorado wurde die Altersbeschränkung für Schülerinnen und Schüler von 18 Jahre auf 25 Jahre angehoben.
- Wiederherstellung der Skate-Anlage in Bonlanden.
- Aufstellung eines Wasserspenders und einer Uhr im Außenbereich vom Eduard-Spranger-Gymnasium.
- Einrichtung eines Shuttleverkehrs beim Krautfest am 20/21. Oktober 2007 von Echterdingen nach Filderstadt-Bernhausen.
- Anbringen von Netzen bei Fußballtoren auf städtischen Hartplätzen.
- Jugendbefragung unter allen Filderstädter Jugendlichen zwischen 14 und 17 Jahren.
- Jugendforum 2008
- Fußballturnier mit 16 Mannschaften auf dem Gelände des TSV Plattenhardt im Juni 2008, 2009 und 2010
- Gespräch mit der Drogenbeauftragten Sabine Bätzing über das Thema "Jugend und Alkohol"
- Auftaktveranstaltung für alle 7. Klassen in Filderstadt zum Thema "Jugend und Alkohol" in der Filharmonie mit Workshops, jährliche Veranstaltung für Schülerinnen und Schüler der 7. Klassen.
- Erhaltung der Nachtbuslinie N 8 inklusive Nachttaxi.

- Zustimmung des Gemeinderats für die Errichtung eines Dirtparks
- Beibehaltung der Vertaktung am Wochenende für die Buslinie 37
- Bau einer Wasserleitung für den Dirtpark
- Standortprüfung für die Errichtung eines Mini-Court-Platzes